
В 1998 году в Перми началось проведение жилищ-
но-коммунальной реформы. Но за два прошедших
года реально изменился только размер квартплаты.

Поднимать цены на коммуналку
в нынешних условиях - преступно.

В результате перехода к бездотационной форме
оплаты за жилищно-коммунальные услуги мы с вами
оплачиваем 60% от стоимости предоставляемых ус-
луг Стоимость услуг выросла в 4,4 раза. Если раньше
квартиросъемщику квадратный метр жилья обходил-
ся в 0,28 рубля, то теперь стоимость составляет 1,23
рубля.

Получается парадоксальная ситуация. Необходи-
мость жилищно-коммунальной реформы оправдыва-
ли тем, что в бюджете Перми нет денег. Но в данный
момент бюджет перевыполнен. То есть его доходы
на 350 млн рублей превышают расходы. Почему бы
эти деньги не направить в жилищно-коммунальную
сферу?

В результате делаются неприкрытые попытки
взвалить все расходы и всю ответственность за со-
держание жилья на плечи материально не готовых к
этим мерам жителей Перми.

КАНДИДАТ В ДЕПУТАТЫ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ОТ СВЕРДЛОВСКОГО РАЙОНА

Максим ТЕБЕЛЕВ
ПРЕДЛАГАЕТ СВОЙ ВАРИАНТ РЕШЕНИЯ

ДАННОЙ ПРОБЛЕМЫ:
1. Заморозить проведение нынешней реформы ЖКХ. Реформа

не приносит положительного результата, а значит, нет смысла прово-
дить ее дальше. Тем более, что план в бюджете города перевыполнен
на 350 млн рублей.

2. Внедрить схему адресной помощи по коммунальным плате-
жам. Это значит - собрать списки нуждающихся в дотации и оказы-
вать им поддержку. Причем действовать на законодательном уровне
во избежание коррупции.

3. Обеспечить прозрачность и контроль за расходованием
средств. Контроль позволит следить за эффективным использовани-
ем финансовых вложений и избежать роста коррупции в жилищно-ком-
мунальной сфере.
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